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Vor allem wenn man mal im Internet etwas quer liest. Angeblich gibt es jetzt schon künstlichen
Sprit der auch serienreif gemacht werden könnte. Nur die Regierung lehnt ab da man sich auf
E-Mobilität konzentriert. Warum? Ist die BRD wirklich so schwerfällig? Ich bin mir sicher da
sitzen Leute dahinter die viel Geld damit machen denen es nur um den Geldbeutel und nicht
um die Umwelt geht.

Das gleiche z.B. mit der Windkraft. Lest euch da mal etwas ein. Das ist alles andere als Öko. Die
Rotorblätter lassen sich nicht Recyceln. Es braucht Unmengen an Beton um diese im Boden zu
verankern. Oberflächenversiegelung? Darüber spricht jetzt kein Mensch mehr? Vor 10 Jahren
war das ein Unding!!! Es werden Vögel, Feldermäuse und Insekten geschreddert. Die enormen
Schallwellen der Blätter beeinflussen Mensch und Natur und und und. Das Ausland forscht an
Co² neutralen Kohlekraftwerken. Geht angeblich auch. Atomstrom ist auch mehr oder weniger
Co² neutral. Also wieso zum Teufel unbedingt Windkraftanlagen, die obendrein auch noch die
Natur verschandeln.

Mich ärgert das man völlig machtlos als kleiner Bürger ist. Wenn der Sprit dann irgendwann
Unmengen kostet, ist das E-Auto "billig". Dann setzt sich jeder in den Eimer, ob er will oder
nicht. Man kann nur zusehen und mitmachen, aufregen wird nichts ändern...
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